

龍ヶ崎市立愛宕中学校

第2学年通信

令和3年11月2日 NO. 6

轍～わだち～

学年目標

「**当たり前**の質を高める」



11月がスタート！！



少しずつですが学校行事が再開されました

9月27日（月）から学校が再開され、最初は緊張していた生徒も、徐々に学校生活に慣れ、最近では笑顔が多く見られるようになりました。私たち教師も、生徒の笑顔に救われながら、共に笑い、真剣に向き合いながら生活しています。

まだすべてが通常に戻った学校生活ではありません。体育祭代替行事の「The Final」は短い練習時間ではありましたが、感動ある行事になりました。生徒会選挙においては、立候補者が堂々と自分の思いを演説で発表し、聞く側もそれに応え、生徒の手による学校生活づくりに向けたすばらしい選挙活動になりました。

新人戦では、愛宕中最後のユニフォームを着た2年生が中心となり、大活躍でした。

現在は今月の25日（木）に行われる予定の双龍祭に向け、クラスごとに頑張っ歌の練習をしています。

今後も行事を通して仲間との絆を大切に、成長していく生徒の皆さんを応援していきます。

二者面談よろしくお願ひします

現在、担任と生徒の教育相談を実施しています。生徒とは「困っていること」や「より向上したいこと」を中心に話し合っています。

中学校は、自立と貢献ができる資質を身に付けることが目標ですが、中学2年生にとっても大人に向かうやりのある課題だと言えます。生活面で自分を律することはなかなか難しいことですが、生徒は皆、自分なりの課題をとらえていると思います。そこで、二者面談ではより向上できるよう保護者と教師で話し合っていきたいと思ひます。

また、多くの生徒が学習に関して高い関心をもっています。前期の期末テストで自己の達成度を見て、次の目標に向かう生徒も多いです。現在、総合的な学習の時間では「上級学校調べ」を行っています。どの生徒も真剣に上級学校について調べ、まとめています。3年生は11月の三者面談で私立高校の受験校を決定します。2年生もあと1年後には面談で進路決定になります。今のうちから親子で進路について話をするよい機会だと思ひますので、今のうちから少しずつご家庭で話合っほしいです。

11月



11月2日（火）	3年生修学旅行（～4日まで）
3日（水）	文化の日
5日（金）	実力テスト
8日（月）	思春期講演会（PM）
10日（水）	スクールカウンセラー来校日（1日）
15日（月）	二者面談開始（～19日まで）
23日（水）	勤労感謝の日
25日（金）	双龍祭
26日（金）	リーフリボンフォーラム
29日（月）	生徒会専門委員会

*お知らせ

例年ですと、この時期に2年生では職場体験が行われますが、今年度は代替えとして12月2日（木）に森林林業体験学習を潮来市水郷県民の森で行います。当日は**弁当持参**になりますのでよろしくお願ひします。